BÜNDNIS 90/DIE GRÜNENOrtsgruppe Königstein



Herrn Ortsvorsteher Gottschalk Rathaus 61462 Königstein

Königstein, den 22.08.2021

Prüfantrag: Ladesäulen für E-Autos

Der Ortsbeirat Schneidhain möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten, mit dem Betreiber des NETTO-Markt und verschiedenen Betreibern von Ladesäulen Kontakt aufzunehmen und zu prüfen, was erforderlich ist, damit auf dem Parkplatz des Marktes mindestens 2 Ladesäulen für E-Autos geschaffen werden.

Begründung:

Auf ganz vielen Parkplätzen von allen möglichen Supermärkten und Discountern gibt es bereits Ladesäulen für E-Autos, zum Beispiel in Liederbach, in Friedrichsdorf und auch in Neu-Anspach. In Königstein gibt es noch keinen Supermarkt-Parkplatz mit entsprechenden Ladesäulen. Dabei bietet es sich an, dass die 30 Minuten für den Einkauf gleichzeitig für das Laden des Autos genutzt wird. Dies wäre auch für Schneidhain wünschenswert.

Patricia Peveling BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN